

COOKIES

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para analizar el tráfico, mejorar nuestros servicio y conocer el comportamiento del usuario. Para conocer más, acceda a nuestra [Política de Cookies](#).

ENTENDIDO

BUFETES

La firma International Tax Review destacó abogados locales a nivel latinoamericano

GUARDAR

Cristian Acosta Argote - cacosta@larepublica.com.co
miércoles, 25 de agosto de 2021

En total, se nominaron a nueve abogados colombianos de áreas de práctica como litigios y disputas tributarias

International Tax Review reveló la lista de nominados como los mejores (tanto en desempeño individual como firma en general) en diversas prácticas relacionadas con el derecho.

En total, se nominaron a nueve abogados colombianos en las siguientes áreas de práctica: tributaria, precios de transferencia, litigios y disputas tributarias, además de impuestos indirectos. El desempeño de cada uno de los bufetes y los socios se midió con base en los resultados obtenidos en América Latina.



f t in

NOMINACIONES AL INTERNATIONAL TAX REVIEW

ABOGADOS COLOMBIANOS QUE OPTAN POR LA DISTINCIÓN

LÍDER DEL AÑO EN:

PRÁCTICA TRIBUTARIA EN AMÉRICA LATINA

Catalina Hoyos 	Ricardo Andrés Ruiz
--------------------	-------------------------

PRÁCTICA DE PRECIOS DE TRANSFERENCIA EN AMÉRICA LATINA

Andrés Parra 	Germán Andrés Bohórquez
------------------	-----------------------------

PRÁCTICA DE LITIGIOS Y DISPUTAS TRIBUTARIAS EN AMÉRICA LATINA

Carolina Rozo 	César Cermeño
Margarita Salas 	

PRÁCTICA DE IMPUESTOS INDIRECTOS EN AMÉRICA LATINA

Andrés González 	Jairo Higuita Naranjo
---------------------	---------------------------

NOMINACIONES A MEJOR BUFETE

FIRMA TRIBUTARIA DEL AÑO EN COLOMBIA

FIRMA DE PRECIOS DE TRANSFERENCIA DEL AÑO EN COLOMBIA

Fuente: International Tax Review

En la práctica tributaria en la región, Catalina Hoyos, socia fundadora de Godoy Hoyos, fue nominada por la marca a nivel latinoamericano. Sobre el reconocimiento, la abogada dijo que la firma ha logrado desde hace varios años distinciones en International Tax Review por “el compromiso con los clientes y un trabajo acumulado de 15 años. Este es el resultado de un trabajo de un equipo que lucha por mantenerse vigente, además de cambiar e innovar”.

Hoyos destacó que en el sector petrolero manejan casos de empresas de gran envergadura, como es el caso de **Ecopetrol**. “Atendemos también el sector de las telecomunicaciones, como los casos de Telefónica. También estamos en el sector de energía de la mano de empresas como ISA y EPM”, agregó. Sobre la reactivación, la socia fundadora dijo que se han disparado los temas litigiosos porque “cuando la economía entra en dificultad, las administraciones tributarias también”.

Otros abogados reconocidos fueron Andrés Parra, de EY; y Germán Andrés Bohórquez, de Dentons Cardenas & Cardenas, ambos por la práctica de precios de transferencia en América Latina. En el área de litigios y disputas tributarias, César Cermeño, socio de DLA Piper Martínez Beltrán, también fue nominado por su trabajo.

Sobre el reconocimiento, Cermeño dijo: “Colombia, en los últimos meses, ha venido planteando discusiones en temas de precios de transferencia, pues es un asunto complejo en materia tributaria. Es un tema curioso porque es una herramienta de la Oede a nivel regional. En el país ha servido como un instrumento de presión a las multinacionales y hemos tenido la oportunidad de defender a varias de ellas”.

LR MÁS

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

 HACIENDA Empresas en insolvencia tendrán rebajas fiscales por nueva disposición del Gobierno Cristian Acosta Argote	 JUDICIAL Gobierno peruano ampliará extradición de Alberto Fujimori por la venta de armas a las Farc Diario Gestión - Lima	 LEGISLACIÓN Ratifican acción que ordena al Gobierno a reglamentar la remuneración de los congresales Vanessa Pérez Díaz
 TECNOLOGÍA Así funciona E-notary, plataforma que prevé gestionar 100.000 trámites digitales este año Vanessa Pérez Díaz	 JUDICIAL Ministerio de Defensa anunció la incorporación de 500 policías para la seguridad de Bogotá Vanessa Pérez Díaz	 HACIENDA Alejandro Gaviria lanzará su candidatura presidencial de cara a las elecciones de 2022 Juan Diego Murcia

TENDENCIAS

- ¿Quién es el responsable por daños en propiedades horizontales luego de construir?
- Caducidad del contrato del escándalo de Mintic fue suspendida por medida cautelar
- “El caso de Peñas Blancas no se resolvió mientras yo fui Superintendente de Industria y Comercio”
- Deudores de alimentos, a cumplir
- La firma International Tax Review destacó abogados locales a nivel latinoamericano

OTROS ARTÍCULOS

MARCAS Yoguleto se registró tras apelación en la Superintendencia de Industria y Comercio 	JUDICIAL La Contraloría iniciará proceso de responsabilidad fiscal por el anticipo a Unión Temporal 	LEGISLACIÓN Uso de cannabis en adultos aprobado en primer debate en la Comisión Primera de la Cámara 	MARCAS Fikser de Sodimac no frenó registro marcario de Fikser de Manofakto ante la Superindustria
---	---	--	---